
 

 

平成２５年度第５回大学間連携共同教育推進事業統括本部会議議事概要 

 

１．日   時  平成２５年１０月３１日（木） １０：００～１１：４５ 

２．場   所  大学コンソーシアム石川 セミナールームＢ 

３．出 席 者   

〇委員長 

中村 慎一（金沢大学副学長） 

    〇委 員 

古畑  徹（金沢大学） 

     古賀 博則（石川県立大学） 

     宮﨑 正史（金沢星稜大学) 

     河内久美子（金沢学院大学・金沢学院短期大学） 

     長野  勇（小松短期大学） 

     寺坂 公佑（石川県） 

     相川 一郎（金沢市） 

    （代）林  健治（石川県商工会議所連合会） 

（代）高木 正二（石川県商工会連合会） 

    （代）戸部 茂樹（石川県経営者協会） 

    （代）橋本 光正（石川県中小企業団体中央会） 

    〇オブサーバー 

     鹿野 勝彦（大学間連携共同教育推進事業アドバイザー） 

     池田 幸應（地域連携グループ座長） 

     青野  透（障がい学生等支援グループ座長） 

     清  剛治（地域連携・企業連携プログラムリーダー） 

       西村 貴之（地域連携・企業連携コーディネーター）  

４．欠 席 者   

〇委  員 

 水野 一郎（金沢工業大学） 

    〇オブサーバー 

     新田 雅道（企業連携グループ座長） 

       堀井 祐介（ＦＤ・ＳＤ共同プロジェクトグループ座長及びＩＣＴシステム活用促進・ 

開発グループ座長）  

＜配付資料＞ 

  資料１－１ 平成２５年度第３回大学間連携共同教育推進事業統括本部会議議事録（案） 

資料１－２ 平成２５年度第４回大学間連携共同教育推進事業統括本部会議議事概要（案） 

資料２－１ 「学都いしかわグローカル人材育成プログラム」（仮称）案 

資料２－２ 学都いしかわグローカル人材育成システムの構築ルーブリック 

資料３      平成２５年度「学都いしかわグローカル人材育成システムの構築」に係る外部 

      評価の実施について 

資料４     趣意書 「学都いしかわ・課題解決型グローカル人材育成システムの構築」関 

するアンケート調査へのご協力について（ご依頼）（案） 

         調査票 「学都いしかわ・課題解決型グローカル人材育成システムの構築」関 

するアンケート調査（企業様）（案） 

資料５     障がい学生等支援グループの活動状況について 

資料６      平成２５年度統括本部会議の今後の予定 

（参考資料） 大学間連携共同教育推進事業統括本部会議における主な発言 

（平成２４年度第１回から平成２５年度第４回）  

 



 

 

５．議  題 

（１）前回及び前々回の議事録の確認 

資料１－１及び資料１－２に基づき，平成２５年度第３回議事録（案）及び平成２５年第 

４回議事概要の確認が行われ，異議なく了承された。 

 

（２）「学都いしかわグローカル人材育成プログラム」（仮称）案について 

    人材育成プログラム開発ワーキンググループの古畑座長から，資料２－１に基づき，「学都 

   いしかわグローカル人材育成プログラム」（仮称）の構成，運営方法，各段階（step）におけ 

る修了認定・基本プログラム等の考え方などについて，また，清オブザーバーから資料２－ 

２に基づき，同プログラムにおけるルーブリックを活用した評価法の評価項目，評価基準等 

について，それぞれ同ワーキンググループの検討状況の説明があった。  

 

     以上の説明を受けて，意見の交換が行われた結果，同プログラムについては，基本プログ

ラムの中に石川の産業社会に関係した授業科目の開設やルーブリックの評価項目の説明が

抽象的であるなど席上出された意見等をも踏まえて，同ワーキンググループにおいて更に検

討することになった。  

 

（３）平成２５年度外部評価について 

   自己点検評価ワーキンググループの宮﨑座長から資料３に基づき，外部評価委員の選考状

況，外部評価の日程等について説明があり，意見交換が行われた結果，原案どおり４名の外

部評価委員を委嘱することが了承された。 

 

（４）企業アンケートについて 

   清オブザーバーから資料４に基づき，企業に対するアンケート調査の項目・対象企業数・

実施時期等について説明があり，意見交換が行われた結果，原案どおり実施することが了承

された。 

 

（５）その他 

   ア．海外インターンシップについて 

     清オブザーバーから，海外インターンシップの派遣先として予定していた（株）ハチバ 

ンから，受け入れが困難となったことなど海外インターンシップ・プログラムの検討状況 

について報告があった。 

 

   イ．大学間連携共同教育推進事業選定取組全国シンポジウムについて 

     古畑委員から，大学間連携共同教育推進事業選定取組全国シンポジウムについて，前回 

以降における進捗状況の報告があった。 

 

   ウ．各事業グループの活動状況について 

    ① 障がい学生等支援グループの青野座長から資料５に基づき，同グループの活動状況 

     について報告があった。 

    ② 地域連携グループの池田座長から，１０月２２日（火）に開催された FD・SD研修会 

「大学と企業との連携」の概要について報告があった。 

 

   エ．統括本部会議の今後の予定について 

     中村統括本部長から資料６に基づき，平成２５年度の統括本部会議の次回以降の日程等 

について説明があり，次回は，平成２５年１２月２６日（木）１０時から開催することに

なった。 

  以   上 


